
 

  

 

 

BILANCIO PARTECIPATIVO 2016/2017 

 

RIVALTA CENTRO 
Dai bisogni all'idea progettuale 

2 novembre 2016 

 
 
Gli argomenti all’ordine del giorno erano: dai bisogni allo sviluppo dell’idea progettuale  

 
In plenaria abbiamo presentato le visite realizzate durante le passeggiate di quartiere il 
sabato precedente e si sono ricostituiti i gruppi di affinità che erano stati individuati 
durante la passeggiata del quartiere:  
 
1) SU CHE COSA VOGLIAMO LAVORARE 
 
 1. La sicurezza stradale e le pensiline 
 2. La bellezza della città 
 3. Laboratori scuola media e tettoia 
 4. Miglioramento pista roller plate e creazione di pista pallavolo  
 5. Copertura pista basket (Via Togliatti) 
 
2) L’ALBERO DEI BISOGNI 
 
Ogni gruppo ha disegnato un albero, diviso in tre parti diverse, nelle quali bisognava 
scrivere gli effetti (chioma); il problema (tronco); la causa (radici).  
 
3) LE SCHEDE PROGETTO 
 
Comprende i seguenti elementi: 1) dare un nome al progetto, 2) descrivere il progetto 
focalizzando la popolazione che beneficerebbe del progetto stesso, 3) individuare gli 
elementi che compongono il progetto, 4) localizzare il progetto sul territorio, 5) fornire 
un disegno/schizzo del progetto 
 
Sia durante la ripresa dei lavori iniziale, sia dopo il giro dei suggerimenti, c’è stato un 
momento di CONFRONTO CON “ESPERTI”. I due assessori presenti hanno fornito ai 
gruppi di affinità informazioni che in alcuni casi hanno messo i gruppi nelle condizioni di 
correggere la propria progettazione. 
Sono emerse da questo momento di confronto alcune questioni, quesiti a cui 
partecipanti da una parte ed assessori dall’altra si sono dati disponibili per fornire 
chiarimenti di certo per il prossimo incontro se non già nei prossimi giorni. 
Ci vediamo mercoledì 9 novembre alle 20.45 presso il Mulino.  



 

  

 
 

 

 

1) Si è individuato come spazio potenziale per l’installazione del telescopio, il parco del 

monastero, considerato che il Castello per vincoli della sovrintendenza non sembra 

essere il luogo più adatto 

2)Si è visitato il Centro Giovani e con le educatrici si è discussa la necessità di riqualificare 

la sala del soppalco e i bagni del Centro 

3)davanti alla scuola media si è constatata l’assenza di un riparo di fronte all’uscita che 

costringe così i ragazzi a rimanere fuori sotto la pioggia. 

4) sul castello non si è rilevata la necessità di un intervento, alcuni cittadini hanno 

ragionato sulla possibilità di realizzare delle targhe che spieghino i punti storici 

significativi della città. 

GRUPPO 3 

Sport gratuito e aggregazione all’aperto 

1)I cittadini hanno ragionato sulla possibilità di coprire il vecchio campo da basket di via 

Togliatti, in modo che sia fruibile anche in caso di pioggia e diventi spazio di incontro e 

aggregazione 

2) riqualificazione della piastra di roller che attualmente non ha i mancorrenti e si valuta 

la possibilità di utilizzarla anche come campo da gioco per la pallavolo. 

3) Rimane la possibilità di attrezzare con tavoli e gazebo il parco del Sangone o del 

Castello. 

 

 

Ci vediamo mercoledì 2 novembre alle 20.45 presso il Mulino 


